
 

□１０月自治会部長会 

１０月初めになりコロナ禍の状況はだい

ぶ改善されましたが、未だ全世界的に終結

にならず、再度の流行も懸念されています。 

一部コロナに関する規制は緩和されました

が、注意を万全にして、活動を継続いたし

ましょう。 

この中で自治会は１０月１１日部長会を開

催しました。主な議題は下記の通りです。 

（１）会館部から自治会館の外壁工事業者

との日程と契約がきまり、１１月１日～

１２月９日まで工事が行う報告が在りま

した、工事の為に会館内部の利用制限は

ありませんが、期間中足場が会館周囲に

あり、会館利用環境が悪くなりますので

ご利用者のご不便をおかけしますがご理

解を頂きたいとおもいます。 

（２）環境福祉部 

 令和３年度年末一斉清掃をブロック毎に

１１月２３日又は１２月５日のいずれか

の日に行う方法で行う事が報告されまし

た、天候やコロナの影響度等考えて頂い

て各ブロックでの年末の清掃をお願いい

たします。 

（３）防災防犯道交部 

 消火器の詰め替えについて、会員の方に

案内を回覧いたしました、約１０件位の

問い合わせがあり、業者の方へ連絡を行

い詰め替えは完了しました。 

●各部議事とは別に１０月７日連合から

のトイレの速報ついてのパンフレット

（VOL１～３）の３部作の内、特に現在ス

トップしている VOL３について文書で質

問を頂いたので部長会出席者と意見交換

をしました。公園トイレの是非について

今年初めに連合で取ったアンケートの結

果では日限山の会員の賛否について多様

な意見があるというファクトが示されて

います。多くの部長は、数値で示されたそ

の日限山自治会の事実は理解しました。

今回は最初の意見の交換でしたが、部長

会出席者の相互理解を深める為にパンフ

レットの扱いについては１１月部長会で

再度議論します。日限山会員多くの会員

は連合の方向同じ方や異なった意見や、

パンフレットの内容の理解の違い等様々

な反応があります。同じ近隣にお住まい

になる会員が相互にこの問題の理解を深

め本件の良き解決策を行政への提案をし

ていきましょう。 

□日限山地域防災拠点運営委員会の活動 

毎年秋に行う総合防災訓練を予定して

いた１０月１６日は今年もコロナ禍が継

続しているので前年度と同じで今年度も

中止にしました。その代りに今年は備蓄

庫の災害対策用品の内飲料水のローリン

グストックを行いました。約１２人の委

員と小学校周辺の会員の方が参加頂き、

ローリングストックを行い備蓄庫内の飲

料水（３５０ｍｌ缶）２０００本の内約４

００本を入れ替えました。この様な備蓄

庫の災害時に必要な整備の平時の対応に

は会員のご協力と準備が欠かせません。

今回の訓練の参加有難うございました。  

□ 10 月自棋院治会部長会 
□ 日限山小学校地域防災拠点運営委員会の 
  活動（飲料水のローリングストック） 
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